

☆ 軽快な話術とウクレレ演奏で楽しく 葉栗寿大学 ☆

10月25日(金)の寿大学は、「ウクレレ演奏会とトークショー」と題し、司会にアナウンサーの天野良春氏をお迎えし、遺言書の書き方、もめない遺産相続の段取り、人生100年を元気に暮らす秘訣など、ユーモアあふれる話術で会場内は明るい笑顔に包まれていました。

ウクレレ演奏会では、地元の竹鼻市泰さん、玉腰知弘さんによるウクレレとギターの軽快な音色に加え、司会の天野氏による演奏曲にまつわる話が折り重なり、懐かしい曲に会場が一体となった歌声が聞こえてきました。時間が経つのを忘れてしまう楽しいひと時でした。

5回にわたる開催の寿大学に全講座参加された方には皆勤賞が手渡されました。来年も多くの方の参加をお待ちしています。



youtube 動画はこちら



自転車の危険な運転に、新しく罰則が整備されました

自転車のスマホ・酒気帯び

罰則強化

令和6年11月1日道路交通法改正

運転中のながらスマホ

違反者は、6月以下の懲役又は10万円以下の罰金

酒気帯び運転

違反者は、3年以下の懲役又は50万円以下の罰金

《参考文献：警察庁・都道府県警察案内文書より》